

17.000 visitantes baten el récord de asistencia a la Feria del Libro de Getxo

T. IZAGUIRRE/GETXO

ÉXITO. Las obras de autores locales fueron muy solicitadas. / M. A. Unos 17.000 visitantes acudieron a la última edición de la Feria del Libro de Getxo, celebrada en la plaza de La Estación de Algorta el pasado fin de semana. La cifra supone un incremento considerable de público, ya que en la edición anterior se contabilizaron 15.000 y 14.000 en 2005 y 2004, respectivamente.

Las cifras se alcanzaron incluso después del fracaso que se auguró el pasado viernes, a causa de la climatología adversa: Pasamos mucho frío y pensamos que no habría gente. Pero la respuesta del público getxotarra ha sido excelente incluso ese día, en que cientos de personas se acercaron hasta los puestos desafiando al mal tiempo. Después, el sábado y el domingo, acudieron miles de personas, concluyó Anabel Regalado, responsable de las bibliotecas de Getxo.

Entre las novedades más importantes cabe destacar la relevancia que han ganado en el certamen los libros de autores getxotarras. El de fotografías de fiestas, elaborado por Mikel Martínez, con textos del escritor Unai Elorriaga, ha sido la publicación más vendida. Se han rebasado las tres cuartas partes de los ejemplares publicados -1.000, según el propio Martínez-, según explicó Anabel Regalado.

La responsable de las bibliotecas de Getxo también enumeró los títulos que encabezaron las listas de los más vendidos en el certamen. Entre ellos está 'Verdes prados, rojas colinas', del veterano y consagrado escritor local Ramiro Pinilla. También entra en ese grupo 'Ecce homo', libro que Laura Mintegi ha publicado recientemente en euskera.